



Liebe Feuerwehrkameradinnen und Kameraden,

am 10. Februar 2024 hat die Kreisjugendfeuerwehrversammlung des Kreises Segeberg erstmalig eine Fachbereichsleitung für die Kinderfeuerwehren gewählt. Neben den Erwachsenen und Jugendlichen werden damit auch die Kinder der Feuerwehrfamilie deutlich sichtbarer und alle Interessierten erhalten eine Ansprechstation.

Heute möchte ich mich euch gerne in dieser Funktion vorstellen und mich noch einmal ganz herzlich für euer Vertrauen bedanken!

Mein Name ist David Berner, ich bin 39 Jahre und lebe mit meiner Frau und unseren beiden Kindern - alle ebenfalls in der (Kinder-/Jugend-) Feuerwehr - in Nahe. Seit der Gründung unserer Kinderfeuerwehr im Jahr 2018 bin ich Betreuer und seit 2020 auch Leiter der Kinderabteilung der freiwilligen Feuerwehr Nahe. Hauptberuflich bin ich, nach einem ersten Berufsleben als Ingenieur im Bereich Umwelt/Energie nunmehr seit einigen Jahren Grundschullehrer.

Ich freue mich sehr auf die weitere kameradschaftliche Zusammenarbeit im Kreisjugendfeuerwehrausschuss. Auch den bisherigen offenen Austausch im Kreise der bestehenden 6 Kinderfeuerwehren sollten wir unbedingt aufrechterhalten und zukünftig gerne erweitern.

An dieser Stelle möchte ich daher die Gelegenheit nutzen, euch einzuladen, über die Gründung einer eigenen Kinderabteilung nachzudenken. Es ist eine spannende Aufgabe, eine tolle Möglichkeit der Nachwuchsgewinnung und für Kinder ab 6 Jahren ein großartiges Angebot, dem so wichtigen Thema Feuerwehr näher zu kommen. Und ganz ehrlich, wer hat denn nicht als Kind zumindest kurz mal darüber nachgedacht, Feuerwehrfrau oder Feuerwehrmann zu werden?

Ich freue mich sehr darauf, mit euch die Zukunft unserer Feuerwehr zu gestalten.

Mit besten Grüßen

David Berner

Fachbereichsleitung Kinderfeuerwehr im Kreis Segeberg